

こんにちは 中根さちの ハーフシター



2014. 1. 12
NO. 370

日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20
自宅 872-9324 高知市福井町1475-3

2014
ソーレまつり

ソーレでつなぐ
地域のきずな

1月25日(土) 26日(日)
9:30 - 16:00

会場 うち男女共同参画センター「ソーレ」にて
もりだくさんのイベントです。
ぜひ ぶらりとお出かけはいかがですか？

ごあんずん
記念講演は
料理研究家
コウケンテツさん
26日
1:30 - 3:00
です。

新年スタート!

今年も平和と民主主義を争い生活防衛
の政治をきづくため、がんばります。



1月6日朝、日本共産党は、春名がみあきさん、県議団・市議団そして出勤中の皆さんに新年の訴えをさせていたいただきました。秘密保護法や日本版TPP(国家安全保障会議)事務局つくりなど、憲法をないがしろにする動きと同時に、消費税増税、原発など、国民生活のさまざまな分野で、国民の暮らしの矛盾が広がっています。安倍暴走政治をいっしょに国民的反抗をしなければ、命も、くらしも守れません。世界からも疑いの目で見られている安倍政権のありかたを、まっとう対決して、かえり予決意を新たにしたいとヒコです。

12月議会にて可決

「軽自動車税の引き上げに反対する」

「難病患者支援の充実に関する」

日本共産党提出の2本の意見書が、全会一致で国におかれてあげられました。

○軽自動車税については、昨年10月、松野省の「自動車関係規制のあり方に関する検討会」で、軽自動車税の引き上げを認める報告書がまとめたことに対し、反対するもの。

○難病患者支援は、対象疾患を抜本的に広げ、支援内容を拡充するよう求めたいものです。

てくてく歩言記 (367)

わたしの

お天気にもめぐまれて、新年34日、皆さ
いかわいあすごしていただきます。

年末、帰省して娘を中心に、全員集合で、
あまりおれこれ考案。久しぶりに着物をきて
字をヒコす。元旦に年賀状をくれたり。

(10数年ぶり)に、竹林寺に木かけしたおまも新
餅でした。平和の中で世の中が動いていきま
ように...と願わずにはいられない林道です。
今年もつなぐ手を広げていきましょう。

無料法律相談

1月31日(金)

PM 6:00 ~ 8:00

旭事務所にて。

お気軽にご相談ください。

南井護士、下本市議、中根さち

うかがいます。TEL予約 090-6280-3860